
Immer mehr Ältere

Fast jeder fünfte Japaner über 65 Jahre alt

TOKIO: Der Anteil alter Menschen an der japanischen Bevölkerung wächst weiter: Fast jeder fünfte Japaner ist nach einer am Sonntag veröffentlichten Regierungsstudie inzwischen über 65 Jahre alt.

Der Anteil der über 75-jährigen stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum von 9,95 Millionen auf 10,03 Millionen und überstieg damit erstmals die Zehn-Millionen-Marke. Insgesamt stellen die Senioren einen Anteil von 18,5 Prozent an der Bevölkerung von 127,47 Millionen, hiess es in der zum Nationalfeiertag «Ehrfurcht vor den Alten» veröffentlichten Jahresbericht.

Japan hat weltweit den grös-

ten Anteil alter Menschen. Auf dem zweiten Platz folgt Italien mit 18,2 Prozent, auf dem dritten Deutschland mit 16,2 und auf dem vierten Frankreich mit 15,9 Prozent, berichtete die Behörde für Management und Koordination in ihrem Bericht.

Die japanische Gesellschaft altere am schnellsten: In 24 Jahren sei der Anteil der Alten von sieben auf 14 Prozent gewachsen. In Deutschland habe diese Phase 40, in Grossbritannien 47 und in Frankreich 115 Jahre gedauert. Prognosen zufolge wird der Seniorenanteil in Japan bis 2015 auf 26 Prozent wachsen und 2050 mehr als ein Drittel, 35,7 Prozent, erreichen. Die Zahl der Seniorinnen steht bei 13,67 Millionen.